

La pasión por el deporte de montaña se impulsa con el gran desafío del Campeonato de España de Esquí 2024

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha señalado que “estamos orgullosos de acoger este evento”

martes 05 de marzo 2024



La estación de esquí de Sierra Nevada se prepara para un gran evento deportivo tras el anuncio de la Diputación de Granada, que ha presentado el próximo Campeonato y Copa de Andalucía de Esquí de Montaña (Vertical e Individual) Sierra Nevada 2024, el cual se llevará a cabo del 9 al 10 de marzo. Un evento, organizado por la Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada (FEDME) y la Federación Andaluza de Deportes de Montaña, Escalada y Senderismo (FADMES), además de por el Club Deportivo Sabika como coorganizador, que contará con la participación de destacados deportistas en un escenario único.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha señalado el compromiso de la institución provincial con el deporte, ligado a la salud y el bienestar de la sociedad granadina, apuntando que “estamos orgullosos de acoger este evento que no solo destaca el talento deportivo de sus participantes, sino que también proyecta a Granada como un destino de referencia para competiciones de alto nivel. La Diputación de Granada continuará apoyando

iniciativas que fortalezcan el tejido deportivo, promuevan el turismo y contribuyan al desarrollo integral de los municipios ligados a Sierra Nevada”.

Con la reciente inclusión del esquí de montaña en el programa de los Juegos Olímpicos de Invierno de 2026 en Milán-Cortina D Ampezzo, la temporada 2024 se presenta como una antesala emocionante con nueve pruebas distribuidas entre Copa y Campeonatos de España.

El Campeonato está destinado exclusivamente a participantes federados FEDME 2024, abarcando diversas categorías y edades, comprendidas entre los 11 y los 65 años. La prueba es simultáneamente Campeonato y Copa de Andalucía y Open, permitiendo la participación de deportistas españoles con licencia FEDME/FAM del año 2024.

A las 8:30 de la mañana del 9 de marzo, dará inicio la 3ª Prueba del Campeonato de España Vertical, que se llevará a cabo en la zona de Peñones, partiendo desde la estación inferior telesilla Virgen de Las Nieves, hasta finalizar en la estación superior del telesilla Estadium.

La mañana del domingo 10 de marzo, a la misma hora, comenzará la 4ª Prueba del Campeonato de España Individual, desde la zona del Parking de Peñones, que también será el punto final de llegada.

En relación a los precios de inscripción, la participación en el Campeonato FEDME por persona tiene un costo que oscila entre los 40 y 70 euros, mientras que el paquete que incluye OPEN, Campeonato y Copa de Andalucía, ofrece tarifas que ascienden a 79 euros.

En cuanto a la seguridad de los participantes, se ha priorizado la misma mediante servicios médicos y de rescate preparados para intervenir en caso de necesidad. En este sentido, el Club Deportivo Sabika y el equipo arbitral, decidirán el recorrido final de las dos pruebas del Campeonato 12 horas antes del inicio de las mismas, en función de las condiciones nivológicas del recorrido.

La clasificación estará disponible en línea y la premiación se llevará a cabo en la Plaza de Andalucía de la estación al término de ambas pruebas, siendo los tres primeros clasificados de cada categoría y subcategoría los que recibirán los correspondientes galardones.

La Diputación de Granada se enorgullece de ser anfitriona de este emocionante evento deportivo y garantiza su compromiso con la promoción del esquí de montaña, fomentando el deporte en la provincia y fortaleciendo el tejido social y turístico de la región.